
【資料７】 

日 中 活 動 部 会 報 告 

１ 目 的 地域の養護学校から卒業する方が通う日中活動の場所が不足して

いる現状がみられることから、専門部会を発足し原因追求や打開

策を見つけ、少しでも課題解決に導く。 

２ 開催日時、内容 

開 催 
日 時（毎月第２火曜日 

１３時３０分～） 
内    容 

第７回 平成２４年１０月 ２日  
日中活動系事業所現況調査と養護学校卒業生推計

の検証からみえることを協議。 

第８回 平成２４年１０月２９日  施設長会議の準備（議案、資料、進行など）。 

第９回 平成２４年１２月１１日  
市内日中活動系事業所施設長会議開催。【部会委員、

２０事業所、養護学校２校、事務局出席】 

第 10回 平成２５年 １月 ８日 
施設長会議の振り返りや研修会の開催についての 

協議。 

第 11回 平成２５年 ２月１２日 
研修会開催についてのアンケート結果を基に、今後

について協議。 

第 12回 平成２５年 ３月１２日 来年度以降の部会の在り方などを整理。 

３ 取り組みからみえること、来年度に向けて 

  第 2回の協議会で報告した日中活動系事業所の現況調査と養護学校卒業生 

 推計の検証からみえている課題※を基に、第 9 回の部会として市内日中活動

系事業所施設長会議を開催した。現在の状況や課題などを共有でき有意義な

ものとなり、以下の通り今後に向けての合意も得られた。 

・ 毎年度調査、検証を行っていく。 

・ 調査、検証のみならず、市内全体の日中活動系事業所としての課題に意識

をもち研修会を開催し事業所の質の向上を図っていく。 

  （研修会については、管理職（施設長）向けと、現場向けに分けて行う） 

  今後については、調査、検証からみえることを共有しながら、研修会など 

 開催しながら、市内の事業所全体で取り組む意識を高めていく。そして 

 進めていくなかで、新たな資源開発や改善が生まれてくることを期待する。 

 

日中活動部会 施設長会議  研修会（管理職向け・現場向け）開催 

         就労・資源開発 

 ※現在の課題とは①障がいの重い方が通う場が足りない②資源は増えている

ものの利用が伸びていない事業所がある③希望どおりの事業所に通えていると

は限らない④部会の目的以外にも、就労（働くこと）も含めた課題は見え隠れ

している。 


